
 

 

 

            

                      CR du café citoyen du 09 août 2024 au LIP 

 

 

 

 

Présents : Jean-Claude Degiovanni, Eric Laizé, Mireille Salamon, Muriel Platon, Thierry 

Platon, Anne Mourat, Agnès Berbis Inguimbert. 

 

 

Piboulon 

 

Mireille apporte différentes documentations dont un dépliant portant sur un chemin 

"sentier végétaux sacrés" à Venasque. Pourrait-on s'en inspirer pour le sentier de 

découverte du Piboulon ? 

Voir lien ci-dessous : balade botanique à Venasque 

 

 

Préparation de la journée des associations samedi 7 septembre 

 

Horaires à préciser. 

 

Préparer un flyer rassemblant les actions de l’association. Anne se propose pour le mettre 

en forme. On doit lui transmettre la liste de nos actions et les affiches ou photos 

correspondantes. 

Travail d’infos à la population sur les cartes du SCoT (cartes à transmettre). 

En vue de ces présentations sur cartes, il faut travailler sur le SCoT arrêté (voir les liens 

joints). Les cartes sont dans le DOO. 

 

Rechercher une phrase ou un assemblage de mots qui caractérisent nos actions. 

Proposition d’une réunion autour d’un apéro « Brain storming » ou plutôt « Tempête sous 

un crâne » pour rechercher cette phrase. Date à arrêter. 

 

Se renseigner sur les origines du logo de l’association.  

 

Centrale d’enrobage, projet Trabet à Lamanon 

 

La réunion d’informations du 1er août à l’initiative de la mairie de Lamanon est résumée. 

On souligne les remarques faites par les habitants sur l’accumulation pour eux des 

nuisances sur leur territoire. Ceci peut entraîner le préfet à demander une enquête 

publique. Rien ne semble décidé pour l’instant.   

Thierry transmet les mesures diligentées par la DREAL à Lézignan sur ce type de 

chantier. 

 

https://www.1001plants.fr/presentation-du-site-de-peregrine-et-du-sentier-numerique-ethnobotanique-nfc/


Anne espère la possibilité pour une partie des habitants du Golf d’une prise de conscience 

environnementale suite à l’affaire Trabet sur Mallemort. 

 

 
 

Projet PV à Lambesc 

 
L’entreprise SilverSun a été contactée. On lui a demandé de renoncer aux ilôts n° 3 et 4 

en partie qui correspondent à des bois de chênes qu’il faut préserver. Entreprise à 

recontacter. Agnès est allée sur le site de la consultation et a constaté que la population 

de Lambesc soutient le projet. 

 

 

Collectif « Zéro phyto dans nos canaux » 

 
Le bulletin d’adhésion du collectif circule. 

Réunion ce soir à Salon quartier Bel Air pour les actions à envisager. Nous sommes 

invités en tant que membre de FNE 13. 

La piste juridique peut paraître fragile dans la mesure où il y a des imprécisions dans la 

loi sur les ruisseaux concernés.  Les " filioles " (petites travées qui traversent les champs 

et sont entretenues par les proprios de ces champs) ne font pas partie des cours d'eau 

protégés par le préfet. Jean Claude nous explique que les exploitants pour gagner du 

temps de désherbage peuvent utiliser le glyphosate sans contrôle. Ils argumentent cette 

utilisation en disant que ce désherbage est moins producteur de CO2 que l'utilisation des 

machines pour faucarder les canaux et ruisseaux concernés. 

 

Par contre sur ce dossier, une des cartes maîtresse pourrait être le projet de labellisation 

du foin de Crau au patrimoine de l’humanité à l’Unesco : ces pratiques mettraient ce 

projet en danger. Ce projet est porté par la commune de Salon et par son élue à 

l’agriculture. 

 

Eh ! les arbres 2025 

Anne nous présentera l’avancée de son projet vendredi prochain. Son mail est lu. Son 

engagement comme missionnée auprès de la mairie est en bonne voie. La place de notre 

association sera débattue par la suite. Des interrogations apparaissent sur la dispersion 

dans des actions de sensibilisation et aussi des actions hors territoire de la commune. 

 

Tas de gravats 

Recontacter la commune 

 


